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Le  mois de juillet 

annonce pour le lycée la 

fin de l’année scolaire et 

surtout l’arrivée des 

vacances, que je vous 

souhaite à tous les 

meilleures possibles. 

Les anciens, nous avons connu une 

année scolaire très riche, nous 

sommes de plus en plus impliqués 

dans la vie de notre lycée. Je pense 

que l’ensemble des acteurs 

apprécient notre disponibilité et 

notre »esprit Claveille » toujours au 

service de tous. 

Notre assemblée générale a été une 

réussite, par le nombre de 

participants, par l’arrivée de jeunes 

(anciens) et par sa féminisation. Ce 

fut une agréable journée riche en 

échanges  et en convivialité. Je 

remercie  tous les membres du 

Conseil d’Administration pour leur 

i nves t i ssement ,  madame la 

proviseure adjointe pour sa 

disponibilité, les professeurs et les 

personnels qui nous assistent pour 

cette journée. 

L’assemblée générale a validé 

quelques actions pour la prochaine 

année scolaire. 

-Poursuivre et finaliser notre lien avec 

l’AMMAC (association des BTS 

’motoriste  et  maintenance 

automobile du lycée A. Claveille) 

 

-Continuer et accroître notre 

implication avec la vie du lycée: 

remise des diplômes –présentation 

de notre association le jour de la pré-

rentrée  aux professeurs – 

conférences  par des anciens pour 

les élèves et leurs professeurs.- 

 

-Animer des expos dans les 

communes (L’expérience d’AGONAC 

a été une réussite, il faut continuer) 

-Etre présents aux portes ouvertes 

sous une forme différente de 

l’exposition photos mais en tant 

qu’acteur de la vie du lycée. 

 

-Entretenir notre lien avec le Conseil 

de la Vie Lycéenne. C’est un point 

majeur de notre action vers les 

élèves. 

 

Notre association va par le 

toilettage  de son site internet 

permettre aux personnes  qui vont 

le visiter d’avoir une approche plus 

éclairée de nos actions .Elle va 

poursuivre le développement de 

« l’esprit Claveille » avec ses 

adhérents  en les informant sur 

toutes les actions qu’elle mène. 

Elle compte également sur vous 

tous pour nous amener de nou-

veaux adhérents qui lui permettront 

de se renforcer et de se pérenniser. 

Cette année 2018 fêtera les 90 ans 

d u  t r a n s f e r t  d e  l ’ E c o l e 

Professionnelle de St Georges  sur 

le site actuel (l’ancien grand sémi-

naire) qui ne prendra le nom de 

Lycée Albert Claveille qu’en 1934. 

Combien de changements  sont 

intervenus depuis ? 

 

Bonnes vacances. 

   Et le supplément exceptionne l!!! 



 

 

I l est encore trop tôt pour 

vous livrer les résultats des 

examens 2018, mais quand 

vous lirez ces lignes, ils seront 

connus. Gageons qu’ils restent 

à la hauteur de nos attentes. 

L’année 2017-2018 aura été 

marquée par la poursuite des 

travaux de rénovation. Le 

plateau sportif  va permettre 

des activités d’EPS au sein de 

l’établissement et de détente 

pour nos élèves. Rue Clos 

Chassaing, la création du parvis 

et de l’entrée pour les piétons 

va les séparer des véhicules 

pour une sécurisation des 

déplacements.  Le nouveau 

parking accueillera 110 places, 

et rendra la cours aux piétons 

qui retrouvera son espace de 

vie pour les jeunes  et les 

adultes.   

Concernant l’entrée principale 

de la rue Victor Hugo l’accueil 

de l’établissement sera visible, 

mieux adapté aux missions des 

agents de loges et conforme 

aux problématiques de sécurité. 

La restructuration de l’infirmerie 

doit se terminer pour la rentrée 

et le pôle santé-social va 

devenir un réel outil d’aide aux 

élèves. Les ateliers de 

maintenance des véhicules 

évoluent pour s’adapter aux 

normes, ainsi, l’accueil de 

l’atelier pédagogique et la 

station de lavage sont créés à 

l’extérieur de l’atelier. 

Enfin sur l’ensemble des 

bâtiments les travaux de mises 

aux normes pour l’accueil des 

personnes en situation de 

handicap sont en cours 

(création de salle, adaptation 

des l ieux  de passage, 

marquages, …).    

Lors des dix dernières années le 

bâti du lycée Albert Claveille a 

fortement évolué, avec le 

nouveau Bac, dans les trois 

années à venir la structure 

p é d a g o g i q u e  a u r a 

profondément changé. 

Les épreuves du Bac en 2021 

se décomposeront en 40 % de 

la note en contrôle continu (10 

% résultats de première et 

terminale et 30 % épreuves en 

cours d’année) et 60 % de la 

note en épreuves finales (en 

première le français et en 

terminale la philosophie, les 

deux spécialités et l’oral final).   

Dans la structure des 

nouveaux lycées, Il n’y a 

plus qu’une filière générale 

avec un tronc commun et 

des spécialités (3 en 

première et  2 en 

t e r m i n a l e ) .   C e l a 

entrainera une évolution 

dans la spécificité du lycée 

(science de l’ingénieur). 

Les filières technologiques 

sont construites sur le 

même principe, un tronc 

commun et des spécialités 

(3 en première et 2 en 

terminale) avec des 

e n s e i g n e m e n t s 

transversaux en première 

et une spécialisation en 

terminale. Une part 

importante de la scolarité 

s e r a  c o n s a c r é e  à 

l’orientation et la poursuite 

d’étude. 

L’établissement a toujours 

su réagir aux grandes 

réformes et il continuera 

dans l’intérêt des jeunes 

qui nous sont confiés. 

Je vous souhaite un très 

bel été même si à l’heure 

où j’écris ce billet cela 

relève encore d’une 

pensée magique. 
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                                                                  Le Mot De Monsieur le Proviseur     

Remise des diplômes à la préfecture 

Une classe de seconde est arrivée 

2ème au Rallye Mathématiques (en 

2017, nous étions 1er).  

 

Remise des diplômes à Bordeaux : 

Une classe finaliste au niveau Aquitaine 

dans le projet « course en cours » 

Projet en STI2D d’automatisation 

Années 

1950/60 

                                           Le Plateau  pour les activités sportives………. Plateau  finalisé 

en Mai 2018 
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                                             La  Gouvernance Associative  

 

La chorale des Anciens 

L’ Assemblée….mais à table 

Les retrouvailles au super apéritif !!! 

Les applaudissements  pour l’intervention  de JM 

Duprat (un Ancien) sur la qualité de la truffe 

Ouverture de l’AG par le 

Président JC Brouillaud 

Intervetion de 

Mme Valade  

Proviseur Adjoint 

Visite  très studieuse des ateliers 

Une importante participation  dans le magnifique gymnase.  

C’était une première. 

Et l’animation bien cadrée…. 
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    La  Gouvernance Associative (Suite)     

1er rang de gauche à droite 
JC Beauvieux/R Barbancey/         

JC Brouillaud /M le Proviseur        

M Rocher (Invité)/E Maly/              

A Groux/B Delguel. 

2ème rang de gauche à droite 
B Cipierre/C Delouis/M Boissel/    

J Viaud/G Bojanic/JP Reynet/MF 

Ribette  /A Luc/H Guillaumard/ JL 

Bettarel/JP Lacaze/M Hillaret. 

 

Absents excusés  

A Bonnefond/JC Jedrasiak/  

M Lasserre/M Berbessou/            

JP Cluzeau. 

Les membres  du  Conseil d’ Administration lors de la 

réunion du 5 Juin 

Adhérer et faire adhérer à « l’ Amicale des Anciens Élèves du 

Lycée Albert Claveille » c’est contribuer à pérenniser des valeurs 

de camaraderie et d’entraide qui favorisent le lien social  mais 

c’est aussi  de faire partager aux lycéens , si besoin est, notre 

vécu professionnel.  
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                                               « Une histoire de bahuts » 

   9
0 ans 



 

 

Page 6 

                              Page 6 

                                               « Une histoire de bahuts » 
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                                               « Une histoire de bahuts » 



 

 

   CLAVEILLE ACTUALITÉS      

                                                                                                                                     

Jérôme COURTOIS : Enseignant Essais et Technologie des moteurs pour les BTS MCI nous parle de l’ 
AMMAC  (Association des Motoriste et de la Maintenance Automobile).  
 
« Cette association est née à Claveille dans les années 80 par les BTS EVM (ancien BTS MV). 

Elle a pour objectif de réunir tous les ans (en septembre), les anciens et les nouveaux étudiants pour qu’ils 

expliquent le métier entr’autres… 
Pour le lycée, cela permet de garder des contacts avec les anciens pour le matériel et les stages des  
nouveaux.» 

 

Jérôme Courtois fera connaître notre Amicale afin que ces « jeunes Anciens » nous rejoignent. 
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L ors de notre Conseil 

d’Administration du  

mois de Février en présence 

des  élèves du Conseil de la 

vie Lycéenne (CVL) Emile 

MALY  a présenté  la 

première consultation du 

CESE (Conseil Economique  

Social et Environnemental) 

qui porte sur:  

Orientations,quelles 

solutions ?  

Les rapporteurs de cet avis,  

ont souhaité interroger 

toutes les parties prenantes 

( é l è v e s ,  j e u n e s , 

professeur.(e).s, parents, …) 

pour améliorer l’orientation 

et savoir comment créer des 

conditions favorables pour 

que chacun.(e) puisse 

construire son avenir 

sereinement. 

:La consultation a porté  sur 

six thématiques  

Comment ne plus subir son 

orientation ? 

· Comment faciliter l’accès à 

la formation souhaitée ? 

LES  RELATIONS AVEC LES ÉLEVES  avec  LE CONSEIL DE  
LA VIE LYCÉENNE 

CESE le 11 avril dernier. 

Nous ne savons pas combien de 

lycéens ont utilisé ce vecteur de 

communication. 

Par contre nous avons reçu ce 

courriel : 

  »Vous avez participé à la grande 
consultation du CESE « Orientation 
des jeunes, quelles solutions ? .   
Nous vous remercions vivement pour 
votre engagement! 
L’avis sera présenté et soumis au vote 
de l’assemblée plénière le 11 avril 
prochain, de 14h30 à 16h30. Nous 
souhaitons vous convier à assister à 
cette plénière au Conseil économique, 
social et environnemental, 9 place 
d’Iéna, 75 016 Paris.  
S'il vous est impossible de vous dépla-
cer au CESE afin d'assister à la plé-
nière, vous pourrez la suivre en direct 

sur lecese.fr.                                        

 Nous avons suivi le débat qui fut 

intéressant . Nous  vous invitions à le 

faire  en  vous connectant sur le site. 

·Comment éviter que les 

stéréotypes de sexe ne 

conditionnent les choix 

d’orientation ? 

·Comment mieux accompagner 

les jeunes dans leur parcours? 

·Comment réduire le stress 

suscité par l’orientation ? 

·Comment faciliter l’insertion 

professionnelle des jeunes ? 

Nous avons considéré que cette 

forme de participation sur la 

réflexion de l’avenir des élèves 

par les élèves était une bonne 

formule et c’est pour cela que 

nous l’avons proposé au CVL 

pour en informer les élèves. 

Ils ont pu le faire en se rendant 

sur le site participez.lecese.fr.  

La  contribution d’un maximum 

d’élèves est venue nourrir le 

projet d’avis « L’orientation des 

jeunes » qui a été  soumis au 

vote de l’assemblée plénière du 

Nous vous remercions vivement 
pour votre engagement! 

https://participez.lecese.fr/
https://participez.lecese.fr/
https://mail.lecese.fr/owa/redir.aspx?C=8mLVBd3dxAiO_zg_GogMlDrQWmqiNtLQloaDXqbIGmbiprwbN5rVCA..&URL=http%3a%2f%2flecese.fr
imap://emile%2Emaly@imap.free.fr:993/fetch%3EUID%3E/participez.lecese.fr
http://www.lecese.fr/travaux-du-cese/saisines/lorientation-des-jeunes
http://www.lecese.fr/travaux-du-cese/saisines/lorientation-des-jeunes


 

 
                                                           CLAVEILLE ACTUALITÉS      
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Pendant tout le mois  d’Avril  notre Amicale s’est exposée 

dans la vitrine  du Crédit Mutuel  au centre ville de Péri-

gueux. De nombreuses réactions très positives d’Anciens  

élèves qui ont apprécié cette initiative. 

 

 

Après AGONAC la prochaine exposition à l’initiative d’Alain 

GROUX  (promo xxxx) aura lieu à ANTONNE et TRIGONANT 

.Les supports  enroulables  sont  faciles à déplacer.  

 

N’hésitez pas à prendre rang. Nous vous aiderons à mon-

ter cette exposition. Vous aurez à inviter les anciens de 

votre commune qui ont fréquenté  « la Prof », « Claveille » . 

Nous offrons le pot de l’ amitié. 
       

      Emile MALY 

          Pendant un mois, notre  Amicale s’est exposée au centre ville de Périgueux 

L’intérêt qui a été porté lors de la première session nous conduit  à  

en programmer  une seconde.. 

Elle aura lieu à Périgueux en Septembre ou Octobre de  9h à 16 h-  

15 personnes maximum– repas pris en commun (15€). 

La date sera arrêtée avec le formateur  

 Prenez rang dès maintenant . Les inscriptions se font auprès de     

Robert BARBANCEY ( Tèl  06 87 29 61 15 robertbarbancey@yahoo.fr). 
                                            (Les conjoints peuvent y participer) 

Réactualisation des connaissances  

du  

« CODE DE LA ROUTE » 

Nous avons testé . C(‘est Super . Nous allons reconduire l’opération!!! 
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                                                                            Infos « A Claveille »  

18 Nouveaux adhérents depuis le début de l’ année. 
 

BONVOISIN Jean Jacques (62/68 SA2)/  BOUTHIER  Michel (62/65 CET)/BRACHET Gislhaine (81/85 F3)/ 

BRETON  Régis (60/64 Indus)/ DANEDE Gérard (60/66 TI)/ DAURIAC  Jean-Marie (83/89 F1&BTS)/ 

DESGOULIERES Jean Christophe (91/95 ES)/ GASQUET  François  (55/61 Indus)/ GASSOU Jean-François 

(53/60 AM Indus) MALY Arnaud (91/95 ES)/ MARJARIE Claude (Elève & surveillant 55/66) / MELNIK Pierre 

(76/81 E)/   POTHIER Francis (68/72 F7)/ RAVIDAT Jean-Pierre (63/69 Elec)/ REBIERE Chantal (76/78  F7 

Labo)/RIBETTE Marie-France (75/77 F7)/ SKOWRON Michel (61/70 F3)/ VENTENAT Jean-Marie (59/65 

Indus). 

 
« Poursuivons sur cette lancée - 1 Adhérent sollicite un Ancien pour devenir adhérent »  

                               Et contactez Emile MALY (emile.maly@free.fr/06 71 49 62 44). 

 

Malheureusement, nous sommes au regret  de vous faire part  du décès de nos amis  depuis le début de 

l’année: 

Jacques CÉCINAS (Promo 45/53), Vincent Marcel FOURNIER (fils du Majoral Fournier, surveillant, 

professeur), Nadji GENDRAU (Promo 48/55), Jean-Claude FAUCON (Promo 62) 

Arnaud MALY  promo 91/95 

Jean Christophe DESGOULIERES  promo 91/95 

Bernard SABADIN  promo 74/77 

Merci à nos 

partenaires et anciens 
élèves de Claveille. 
Rapprochez vous 

d’eux en fonction de 

vos besoins.  

Fils de Bernard CIPIERRE  promo 

promo 91/95 

Un nouveau partenaire 


